

📍 En image



Un joyeux anniversaire pour l'École de la deuxième chance

L'École nationale de la deuxième chance (E2C) de Champagne-Ardenne, dont le siège est à Châlons, a célébré ses vingt ans hier, au village étudiant, près de Foire en scène. Au programme : une table ronde, puis des remises de distinctions pour les fondateurs et partenaires financiers de l'E2C, les formateurs, les jeunes, les entreprises... Ainsi que de nombreux témoignages. « On a suivi 15 000 jeunes en vingt ans. L'E2C de Champagne-Ardenne est la troisième à avoir été créée en France », resitue Corinne Grosse, directrice générale d'Alm&A en Champagne-Ardenne.

Extrait du journal L Union - Vendredi 09 septembre Page:34/35

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)